

Absage Adventsfeier 2021

Sehr geehrtes Mitglied,
liebe Kneippfreundin, lieber Kneippfreund,

lange haben wir, als Vorstand und Beirat, mit dieser Entscheidung gerungen, aber die momentane pandemische Lage zwingt uns zu diesem Schritt: Leider müssen wir auch heuer unsere Adventsfeier mit Jahresrückblick absagen. Das ist besonders bedauerlich, weil diese Veranstaltung außerordentlich beliebt ist und von sehr vielen Mitgliedern besucht wird. Sie ist sozusagen der jährliche Höhepunkt im Vereinsleben. Vor allem jene Mitglieder, die nicht mehr an den vielen Aktivitäten des Vereins teilnehmen können oder wollen, kommen sehr gerne, weil unsere Adventsfeiern immer ganz besonders festlich und mit viel Tiefgang gefeiert werden. Ich denke dabei an die vielen Impulse, Gedichte und Geschichten, die musikalische Gestaltung, die liebevoll hergerichteten kleinen Geschenke für alle, die Grußworte der regierenden Oberbürgermeister und der jeweils eingeladenen Dekane der Stadt.



Es ist einfach nur traurig, dass wir alle unter diesen bedrückenden Bedingungen und Maßnahmen leiden müssen und wohltuende Gemeinschaft und Nähe nicht möglich sind. Ich bedanke mich bei allen, die an der Vorbereitung für diese, nun abgesagte, Adventsfeier beteiligt waren und bitte um Verständnis für diesen Schritt.

Uns allen wünsche ich Segen und Trost im Advent, ein Weihnachtsfest, das Wärme, Nähe und Nahrung für die Seele schenkt und einen Jahreswechsel voller Hoffnung und Zuversicht für das kommende Jahr. Bleiben Sie mental stark und körperlich gesund!

Im Namen des Vorstandes und der Beiräte grüße ich Sie herzlich.

Ihre Ida-Anna Braun
Vorsitzende